「にっぽん丸乗船体験記」

モニター:篠島様ご姉妹

乗船コース:飛んでクルーズ北海道 小樽港発着Cコース (2024年9月3日~9月6日)

乗船当日、期待を胸に乗船!! 乗船手続きは実にスムーズで、あっという間に部屋に案 内されました。

出港前に避難訓練をし、すぐ出港です。

クルーズ初日、小 樽港に到着し、 にっぽん丸の大き さにビックリ!







出港の際「おた る潮太鼓保存 会」の方々が盛 大に太鼓を叩い て見送ってくれ ました。 2日目については、早朝デッキで行われている「おはよう体操」に参加しました。デッキでの体操は予想以上に気持ちが良く3日間とも参加しました。利尻島に入港しました。利尻島のゆるキャラ「りん」が出迎えてくれました。自に降り、散策し景色を堪能でするのが難しいほどの素晴らしい自然の景色でした。



りしりん (拡大)

船内に戻り、GODIVAのショコリキサーを飲んで、スポーツジムでランニングしたりと忙しなくしていたらつの間にかに出港時間に。 出港の際は、小樽港同様にセレモニがあり「りしりん」と島民の方々があり「りしりん」と島民の方とがいる。 「りしりん音頭」を、小さな子どもから大人まで、大勢で踊って賑やかに見送ってもらいました。



りしりん音頭





3日目、羅臼港入港です。 にっぽん丸は大きくて着岸できない ので通船での上陸です。 非公認のゆるキャラ「ラウ」フェットない。 が出迎えてカフェ、クトボルに戻り、カジノ、ストレッチ、ベンコニットに参れて、カジノ、路み竹健康法等々各イベントにから、 最終日は移動のみかと思っていた。 司会進行の方が楽しく進めていました。 みんなかなり盛り上がっていました。



初めてのクルーズは最後の最後まで隙間なく 楽しい旅であっという間に時間が過ぎました。 船を降りて振り返り、にっぽん丸を眺めて、 次も必ず乗ろうと決めました。

このような機会を与えてくださって本当にあ りがとうございました!



フォトギャラリー







